



Digitale Infoveranstaltung zu Wiederaufbau und Elektrifizierung der Eifelstrecke

zwischen Ehrang und Nettersheim

Auf der Eifelstrecke der Deutschen Bahn geht es weiter voran! Bald beginnt „die heiße Phase“ der Elektrifizierung, sodass zukünftig moderne, leisere und umweltschonendere Elektro-Züge die Gesamtstrecke befahren werden.

An dieser Stelle möchten wir allen Anwohnenden zunächst für das uns bisher entgegengebrachte Verständnis bedanken. Wir wissen, dass Baustellen immer auch mit Belastungen einhergehen und setzen alles daran, diese so gering wie möglich zu halten. Dennoch werden sich bauzeitliche Einschränkungen auch im Zuge der Elektrifizierung nicht gänzlich ausschließen lassen. Es ist uns daher besonders wichtig, transparent über den aktuellen Stand und die kommenden Schritte zu informieren.

Daher laden wir herzlich zu einer digitalen* Infoveranstaltung am **11.12.2023 ab 18 Uhr** ein.

*Die Veranstaltung findet über das Programm „Microsoft Teams“ statt. Dieses kann am PC über einen Internet-Browser Ihrer Wahl aufgerufen werden. Besonders geeignet sind die Browser Microsoft Edge und Google Chrome. Bei der Verwendung der Browser Apple Safari und Firefox kann es zu Funktionseinschränkungen kommen. Möchten Sie die Veranstaltung über ein Smartphone oder Tablet ansehen, ist dies möglich, wenn Sie vorab die Microsoft Teams-App installiert haben.

Zur Teilnahme nutzen Sie ganz einfach zu Veranstaltungsbeginn den Link über unsere Website unter: eifel-strecke.de/kontakt oder scannen den QR-Code unten oder geben den folgenden Kurzlink in den Browser ein: <https://msteams.link/B804>

Mit freundlichen Grüßen

DB Netz AG
Projektteam Eifelstrecke

